

Press Release

TRIMT GmbH achieves impressive success in the competition for Saxon State Prizes

Radeberg/Germany, 10.07.2023

TRIMT GmbH, an innovative company in the radiopharmaceutical industry, achieved outstanding results in the competition for the prestigious Saxon State Prizes of the Saxon State Ministry of Economic Affairs, Labor and Transport on July 4, 2023. The company won the Saxon State Prize for Transfer and also achieved 3rd place in the Saxon Founder Award - a remarkable recognition for the still young company, which was only founded in Radeberg near Dresden in March 2021.

This double success underlines the progress and outstanding position that TRIMT has achieved in the development of radiopharmaceuticals, i.e. radioactive drugs, in a very short space of time. The company has licensed and further developed several important patents from the Technical University of Munich. The choice of Radeberg as the company headquarters was no coincidence: the favorable framework conditions and innovative companies already based here attracted TRIMT to Saxony. The rapid development was subsequently made possible thanks to a good strategy and numerous collaborations on both a regional and global scale.

With a strong focus on cancer integrin technology, TRIMT is making a decisive contribution to extending the life expectancy of people with various types of cancer, such as pancreatic cancer. This is made possible by opening up new possibilities in cancer diagnostics and treatment through a broadly patented technology, which thus offers the potential to significantly improve the quality of life of patients.

This success confirms the vision of TRIMT GmbH and the importance of the work of the entire workforce and numerous cooperation partners. The company looks forward to working with existing and future partners and is optimistic about the challenges and opportunities ahead.

More Information: www.trimt.de

Contact

Dr. Jakub Simecek (CEO)
TRIMT GmbH
Carl-Eschebach-Str. 7
01454 Radeberg, Germany
info@trimt.de
Tel +49 (0) 3528 487 1940

Pressemitteilung

TRIMT GmbH erzielt beeindruckenden Erfolg beim Wettbewerb um Sächsische Staatspreise

Radeberg/Germany, 10.07.2023

Die TRIMT GmbH, ein innovatives Unternehmen der Radiopharmaka-Branche, hat am 04. Juli 2023 beim Wettbewerb um die angesehenen Sächsischen Staatspreise des Sächsischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr hervorragende Leistungen erzielt. Das Unternehmen gewann den Sächsischen Staatspreis für Transfer und erreichte darüber hinaus auch den 3. Platz beim Sächsischen Gründerpreis - eine bemerkenswerte Anerkennung für das noch junge Unternehmen, das erst im März 2021 in Radeberg bei Dresden gegründet wurde.

Dieser doppelte Erfolg unterstreicht die Fortschritte und die herausragende Position, die TRIMT bei der Entwicklung von Radiopharmaka, also radioaktiver Arzneimittel, innerhalb kürzester Zeit erreicht hat. Das Unternehmen hat mehrere bedeutende Patente der Technischen Universität München einlizenziert und weiterentwickelt. Die Wahl des Standorts Radeberg als Firmensitz war dabei kein Zufall: Die günstigen Rahmenbedingungen und bereits ansässige innovative Unternehmen haben TRIMT nach Sachsen gezogen. Die schnelle Entwicklung wurde anschließend dank guter Strategie und zahlreicher Kooperationen sowohl im regionalen als auch globalen Maßstab möglich.

Mit einem starken Fokus auf die Cancer-Integrin-Technologie trägt TRIMT entscheidend dazu bei, die Lebenserwartung von Menschen mit verschiedensten Krebserkrankungen, wie zum Beispiel Bauchspeicheldrüsenkrebs, zu verlängern. Ermöglicht wird dies durch die Eröffnung neuer Möglichkeiten in der Krebsdiagnostik sowie -behandlung durch eine breit patentierte Technologie, die somit das Potential bietet, die Lebensqualität von Patienten deutlich zu verbessern.

Dieser Erfolg bestätigt die Vision der TRIMT GmbH und die Bedeutung der Arbeit der gesamten Belegschaft sowie von zahlreichen Kooperationspartnern. Das Unternehmen freut sich auf die Zusammenarbeit mit bestehenden und zukünftigen Partnern und blickt den kommenden Herausforderungen und Chancen mit Optimismus entgegen.

Weitere Informationen: www.trimt.de

Kontakt

Dr. Jakub Simecek (CEO)
TRIMT GmbH
Carl-Eschebach-Str. 7
01454 Radeberg, Germany
info@trimt.de
Tel +49 (0) 3528 487 1940